

Todo un éxito fue la celebración del "Día del Deporte" en la región del Maule

***Más de 2 mil inscritos tuvo la convocatoria organizada por el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional del Deporte, la cual contó, entre otras actividades, con una corrida, una caminata y una cicletada**

Una de las celebraciones del "Día del Deporte" más multitudinarias a nivel país fue la que se desarrolló en la región del Maule. Este domingo se efectuó la conmemoración en la región, la que fue organizada por el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional del Deporte.

Más de 2 mil personas se inscribieron para participar de las diferentes iniciativas que hubo a disposición de la comunidad, como fue una corrida, una caminata, una cicletada, balonmano, vóleybol, básquetbol, tenis, fútbol, rugby, taekwondo, natación, entre otras. Los asistentes recibieron estímulos como poleras. Así también, se sortearon tres bicicletas, iniciativas que agradecieron.

En esta pasada, la instancia fue acompañada por un Gobierno en Terreno, con distintos servicios públicos que se sumaron a la convocatoria, destacando la presencia de la seremi de Gobierno (s), Erika Ubilla; Seremi de la mujer y equidad de género, Claudia Morales; Seremi de Medio Ambiente, Daniela de la Jara; Seremi de Justicia, José Eduardo González; Seremi de Salud, Gloria Icaza; Seremi de Vivienda, Pablo Campos; Seremi de Transportes, Angélica Sáez; Seremi de Educación, Verónica Ramírez; Seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra; la Directora Regional de Senda, Ana María Rodríguez, el Director Regional de IND, Zenén Valenzuela; además del Delegado Regional Presidencial, Humberto Aqueveque y la Delegada

Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama.

Sobre esta gran convocatoria, el Delegado Regional Presidencial, Humberto Aqueveque, aseguró: "Felicitamos a nuestro Seremi del Deporte y al Director del IND, porque han hecho una gran gestión en poder conmemorar el "Día del Deporte", tal como se ha realizado en todo el país. Invertir en deporte es invertir en nuestros niños e invertir en futuro. Revalorizar conceptos como el compromiso, la solidaridad, el trabajo en equipo y ahí es muy importante que como país hagamos una inversión potente".

A su vez, el Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, comentó: "Nuestro objetivo en primera instancia era que pudieran participar unas mil personas en todas las actividades que tuvimos, pero esta convocatoria se superó con creces. Tenemos a más de 2 mil personas que han disfrutado de nuestras actividades. Agradecer al gabinete completo que hoy se hizo presente, además, con un Gobierno en Terreno, que contó con un vacunatorio móvil, una biblioteca móvil, el Registro Social de Hogares, Junji, Senda, entre otros servicios y estamos haciendo lo que nos pidió el presidente Gabriel Boric, que es vivir el legado de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos, Santiago 2023 y no solo la infraestructura, sino que la cultura del deporte".

Por otra parte, el Director Regional (s) del IND, Zenén Valenzuela, concluyó: "Lo que hemos realizado hoy es para sentirse orgu-



lloso. El deporte no es un lujo, el deporte no es un hobby, el deporte no es un pasatiempo, el deporte obedece a profundas necesidades del ser humano, porque se trata de morir joven lo más tarde posible, es decir vivir en buenas condiciones y que toda esta gente nos ayude como apóstoles a masificar y evangelizar para que haya menos sedentarismo, menos obesidad y que haya más actividad física".

Cabe consignar que esta actividad se enmarca en el acuerdo de la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU), que impulsa el 6 de abril de cada año como el "Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz", para concienciar acerca del papel que el deporte puede desempeñar en la promoción de los derechos humanos y el desarrollo económico y social. En el país se realizaron más de 350 iniciativas deportivas, las que se desarrollaron en todas las regiones.

